

Sección Página 01.07.2009 **Política** 29



Eva Makívar

■ Mejor pretexto, imposible!

l secretario de Educación Públi-💹 ca, Alonso Lujambio, literalmente se voló la barda.

Más allá de que, faltando menos de una semana para las elecciones, exaltara las acciones del gobierno de Felipe Calderón en educación y enlistara los avances en inversión, becas, infraestructura y creación de escuelas, entre otros aspectos, llamó la atención un comentario insólito:

Fue en la ceremonia de abanderamiento de la delegación mexicana que irá a Calgari, Canadá, para competir en destreza sobre cuestiones de plomería, servicios de belleza, carpintería y jardinería, entre otros.

Reconoció que "los acontecimientos tristes para el magisterio nacional alusión a la muerte de la madre de Elba Esther Gordillo, ocurrida la semana pasada- retrasaron un poco la definición con las autoridades educativas en torno del concurso entre docentes para la obtención de plazas".

iO sea!, dicen, ¿entonces por cada defunción de la madre de un maestro, va a haber un atraso en los proyectos institucionales de la SEP?

Ora sí, que ino manche!

Una más

Otra que ya parece dálmata (por man- ¿No se mordieron? chada):

El presidente del Comité Mexicano de la Asociación de la Campaña de la Paz Mundial, Alejandro Álvarez Calderón, presentó ante la Contraloría General del Gobierno del DF una denuncia en contra de la exiefa delegacional en Miguel Hidalgo, Gabriela Cuevas, debido a que diversos contratos de obra realizados durante su administración para edificar El Faro del Saber afectaron los inmuebles conocidos como Alameda Tacubaya y Parque Lira.

Se necesitaba autorización para realizarles cualquier tipo de modificaciones, "las cuales nunca fueron solicitadas, ni mucho menos aprobadas, por las autoridades correspondientes", dijo Álvarez.

Y como la Alameda está clasificada como monumento histórico.

iBueno!, señalan, una mancha más al tigre...

El monedita de oro

Por sus 15 años como cardenal, Juan Sandoval Íñiguez lanzó a la venta dos monedas, una de plata y una de oro, con la figura de su rostro.

La de plata costará 600 pesos y la de chapa de oro 900 pesos.

Los fondos obtenidos con la venta de las monedas serán destinados a la construcción del Santuario de los Mártires de Cristo.

iUm!, dicen, monseñor Íñiguez sí que es "monedita de oro", ¿y a poco sí le caerá bien a todos?

Permítanos objetar

Dice la directora del Instituto Mexicano de la Juventud, Priscila Vera:

El problema de la adicción a las drogas en los jóvenes "va más allá de creer en Dios. Tienen que ver mucho más los factores familiares, psicológicos o de acceso a los estupefacientes. No es un tema de fe o de creencia", aseguró.

iPues sí!, dicen, la falta de fe es en los gobiernos neoliberales, ¿o no?

¿Por qué creen que lo llamamos "Lipe"?

Candidatos a diputados priistas —de entre 22 y 30 años, o sea, chiquillos—hicieron un llamado a la ciudadanía para que acuda a las urnas este 5 de julio.

Advirtieron que abstenerse o nulificar el voto sólo "beneficiará a los que tienen mayor capacidad de acarreo y para atraer gente entregando despensas"

IUm!, dicen, ¿verdad, señores priistas, que no es lo mismo "atrás que en ancas"?

iVooy!

El candidato panista a diputado por el primer distrito federal de Querétaro, Miguel Martínez Peñaloza, dijo a los habitantes de la comunidad de San Miguel Palmas, municipio de Peñamiller,

Página 1 de 36882.68 Tam: 303 cm FGARCIA

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
01.07.2009	Política	29

que las autoridades son puestas por ¿Salinas?, ¿el Dublin "Dios a través de sus manos" y con los fin!, iinsólito!, exclaman. votos de los ciudadanos..., y confió en groso San Miguel Arcángel, mi tocayo", indicó.

iPuf!, reflexionan, ya estará Francisco Franco y su "por la gracia de Dios"...

iZas!

Con un acto de mea culpa, Salinas reconoció errores, y pidió perdón por ello.

¿Salinas?, ¿el Dublin demon?, ipor

iAh, no!, rectifican, lo externó ayer el ganar con la intervención del "mila- candidato del PAN, Jorge Salinas Osornio, quien reconoció que los gobiernos panistas "han fallado, y mucho".

Lo dijo ayer al cerrar su campaña por la presidencia municipal de Guadalajara.

¿Y qué dijeron? Pues no, no se nos ha hecho.

evamakjim@prodigy.net.mx



Carlos Salinas de Gortari. (Foto: Cuartoscuro)